

Zug, 19. März 2010, 12:00 Uhr

069 / MEDIENMITTEILUNG

Walchwil: Einladung zum Konzert der Korpsmusik

Die Korpsmusik der Zuger Polizei gibt am Dienstag (23. März 2010) ein Konzert im Alterswohnheim Mütschi in Walchwil. Wir laden Sie herzlich ein!

Jedes Jahr spielt die Korpsmusik der Zuger Polizei in einem Alters- oder Pflegeheim im Kanton Zug. Heuer tritt das Spiel im Walchwiler Alterswohnheim Mütschi (Hinterbergstrasse 3) auf. Das Konzert startet um 18:15 Uhr und dauert rund eine dreiviertel Stunde. Willkommen ist jedermann; egal ob jung oder alt. Der Eintritt ist frei.

Hinweis: Die Korpsmusik der Zuger Polizei besteht seit 1987 und zählt gegen 30 Mitglieder. Seit 2009 wird die Musik von Roland Hürlimann geleitet. Die Formation hat sich der leichten Unterhaltungsmusik verschrieben und spielt pro Jahr an rund zehn Konzerten. Zu den regelmässigen Anlässen gehören unter anderem das Frühschoppenkonzert an der Zuger Messe oder die feierliche Umrahmung der Inpflichtnahme neuer Zuger Polizistinnen und Polizisten.

Weitere Auskünfte:

Marcel Schlatter, Mediensprecher der Zuger Strafverfolgungsbehörden, steht Ihnen während den Bürozeiten zur Verfügung (T 041 728 41 25). Für O-Töne am Radio wählen Sie bitte T 041 728 49 45.